

Un hommage sera rendu à Larbi Ben Barké pour célébrer le centenaire de sa naissance

Et de deux pour le Salon international du sport et des loisirs

Salma Sobhi
(Journaliste stagiaire)

Le Salon international du sport et des loisirs en Afrique est de retour pour sa deuxième édition. Ce salon aura lieu à Casablanca du 28 septembre au 1er octobre 2017. Il a comme objectif d'être une véritable plate-forme omnisports d'échange et de découverte tant pour les professionnels que pour le grand public. Cette édition aura la France comme invitée d'honneur et sera placée sous le thème «Le sport au service de l'épanouissement de la jeunesse africaine». A 75 jours de son ouverture, cette édition enregistre déjà un taux de remplissage de 92%. S'étalant sur 4 jours ce salon se déroulera comme suit : les deux premiers jours seront dédiés au BtoB (jeudi et vendredi) tandis que les 2 autres journées seront réservées au grand public (samedi et dimanche). Par ailleurs, un hommage sera rendu à Larbi Ben Barké pour célébrer le centenaire de sa naissance. Cette

deuxième édition accueillera 40.000 visiteurs, 150 exposants provenant de 12 pays, 100 experts nationaux et étrangers, 40 animations inédites... Le salon qui aura lieu à l'Espace Toro sur la corniche casablancaise sera aménagé en différents villages : «Exposition», «Institutions sportives», «Conférences», «Animations», «Patrimoine», «E-Sport», et «Bien-être». Le Salon organisera aussi une course sur route de 10 km. Baptisée «Foulées d'Anfa», cette course dont le départ

Cette deuxième édition accueillera 40.000 visiteurs, 150 exposants provenant de 12 pays, 100 experts nationaux et étrangers, ainsi que 40 animations inédites.



et l'arrivée seront faits au Salon a pour but d'inviter les Casablancais à s'essayer au running et à découvrir par la même occasion l'arrondissement d'Anfa. Par ailleurs, le Salon international du sport et des loisirs sera aussi l'occasion pour annoncer officiellement la création de la Fédération

nationale des professionnels du sport dont l'objectif est de réunir dans une seule et même structure l'ensemble des acteurs de l'économie du sport au Maroc et de contribuer au développement et à la professionnalisation du secteur. Pour clôturer cet événement, une cérémonie de remise des

prix sera organisée pour récompenser plusieurs acteurs du sport marocain qui se sont illustrés durant l'année 2017 dans différentes catégories. Pour tous ceux qui seraient intéressés par cet événement, rendez-vous dès le 28 septembre prochain sur le boulevard de la corniche à Casablanca.